



14 janvier - Bosmoreau-les-Mines - Cérémonie de vœux

LA MONTAGNE

Une population plutôt stable

Par notre correspondant à : Bosmoreau-les-Mines

Publié le 17 janvier 2026 à 07h07



Secrétaire de mairie pendant 33 ans, Christine Tixier a été mise à l'honneur par Daniel Boueyre © Droits réservés

Daniel Boueyre et son conseil municipal ont présenté, mercredi 14 janvier, les vœux de la municipalité à leurs administrés (*).

La population de Bosmoreau-les-Mines était recensée à 236 au 15 janvier, soit une personne de plus qu'en 2019, un chiffre à nouveau stable la commune ayant perdu



14 janvier - Bosmoreau-les-Mines - Cérémonie de vœux

20 habitants entre 2014 et 2019.

Le maire a précisé que 12 % des résidences principales et secondaires étaient occupées par des ressortissants anglais, hollandais et belges et dont la moitié réside à Bosmoreau toute l'année, tous bien intégrés dans des activités associatives ou de gîtes touristiques.

Le départ en retraite de la secrétaire de mairie

S'il n'y a pas plus de naissances que de décès (ou inversement), le mouvement communal est satisfaisant avec deux constructions neuves, l'acquisition d'une douzaine de maisons individuelles et une forte demande de locations.

Le maire, période pré-électorale primant, le maire s'est abstenu de présenter les projets à venir.

Christine Tixier, secrétaire de mairie pendant 33 ans a fait valoir ses droits à la retraite. Elle a été mise à l'honneur par le maire : « Le travail de secrétaire de mairie devient de plus en plus complexe avec la dématérialisation de tous les actes de gestion ».

C'est Valérie Barbaud, formée en tuilage pendant quatre mois, qui lui a succédé.

(*) en présence, notamment, du sénateur Jean-Jacques Lozach qui a ouvert la cérémonie avant de partir vers d'autres célébrations similaires.